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Einreicher: 
Stadtverordnete Platzeck 
 
Betreff: 
Erdgasbetrieb ViP-1 

 Erstellungsdatum 12.03.2003 

 Eingang 02:  

 Datum der Sitzung:  

 -1  
 

Inhalt: 
 
Eine Erdgasbetreibung von Bussen würde für die Bürger eine geringere Lärmbelastung und 
Luftverschmutzung bedeuten. Zudem könnten durch den sparsamen Erdgasbetrieb Kosten gesenkt 
werden, zumal die ViP selbst eine Erdgastankstelle betreibt. Eine Nutzung hätte gleichzeitig eine 
Vorbildfunktion für den gesamten Potsdamer ÖPNV. In diesem Zusammenhang frage ich den 
Oberbürgermeister: 
 
Wurde bei der Anschaffung von 5 neuen Bussen durch die Vip die Möglichkeit eines Erdgasbetriebes 
der Fahrzeuge geprüft?  
 

gez. Stadtverordnete Platzeck 
Fraktion BürgerBündnis 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


